

3 Latinoaméricains dont un Cubain au nouveau ranking mondial des échecs



La Havane, 1er mars (RHC).- Le GM cubain, Leinier Domínguez se situe en tête des 3 joueurs d'échecs latino-américains les mieux placés au nouveau ranking mondial, qui restera en vigueur jusqu'au 31 mars.

Leinier Dominguez, inactif depuis novembre 2016, est descendu de la 21^e à a 22^e place. Il a un Elo de 2739.

Les deux autres Latino-américains se trouvant parmi les 100 meilleurs joueurs d'échecs au monde sont le GM vénézuélien Eduardo Iturrizaga, qui occupe la 72^e place avec un Elo de 2673 points et l'Argentin Sandro Mareco, qui avec 2664 points Élo se situe au 89 rang du ranking.

Pour le Vénézuélien c'est la meilleure position qu'il a occupée au ranking, alors que pour l'Argentin, c'est la première fois qu'il est inclus dans le top 100-



Radio Habana Cuba